

# Chevreuse 2021 (opposition)

Nous portons à votre connaissance un extrait du texte que nous avons lu lors du dernier conseil municipal du 10 avril 2024. Retrouvez l'intégralité du texte sur le site de la mairie, annexée au procès-verbal du CM. Ce texte faisait suite à une prise de parole d'un élu de la majorité lors du précédent conseil.

La situation d'apaisement que vous évoquiez ce soir-là, nous l'avons toujours souhaitée. Force est de constater que pendant ces deux dernières années, ce ne fut pas le cas. Vous nous avez dit qu'un Conseil municipal n'était pas le lieu pour débattre, mais une chambre d'enregistrement. Ce n'est pas notre conception de la démocratie municipale. Les commissions sont les instances adéquates pour travailler sur les dossiers, échanger les informations, pour élaborer des options, pour construire des projets. Le CM, à nos yeux, devrait être un lieu d'échanges, de débats, de choix de projets, un lieu de compromis et non un lieu où l'on vient seulement entériner des décisions. Certainement pas un lieu d'invectives et de joutes verbales comme c'est parfois le cas aujourd'hui.

"L'idée centrale de Chevreuse2021 est d'être contre tout". Dans les faits, il n'en est rien : nous votons la très grande majorité des délibérations et notre vote est toujours guidé par l'intérêt des Chevrotins.

Mais oui, nous ne comprenons pas et n'acceptons pas la délégation de pouvoir que le Conseil municipal, en date du 14 mai 2021, a octroyé à Madame la Maire, lui conférant chaque année l'autorisation de signer des travaux pour plusieurs centaines de milliers d'euros sans que le Conseil municipal ait à se prononcer, à délibérer, à voter, vidant ainsi le Conseil municipal de sa substance et de sa vocation première.

Mais oui, nous sommes soucieux des deniers de la commune et veillons à ce que chaque euro dépensé le soit dans l'intérêt de Chevreuse. Ce que nous ne pouvons accepter, c'est le manque de concertation. Ce que nous ne pouvons laisser passer, c'est la multiplicité d'erreurs commises en trois ans, probablement non volontaires, et qui nous laisse à penser que Madame la Maire est probablement mal conseillée et la majorité mal avisée.

Cette atmosphère pesante, ces conflits réguliers, ces attaques incessantes, cette ambiance délétère, vous sont certainement aussi désagréables qu'à nous. Il ne tient qu'au Conseil municipal dans son ensemble que cela change. Nous ne voyons aucune fatalité. Nous, non membres de la majorité, espérons que les deux années qui viennent seront apaisées et constructives.

**Les élus de Chevreuse2021**